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令 和 ５ 年 第 ３ 回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 事 項 

 

６ 

 

 

 

 

 

月 

 

 

 

 

 

22 

 

 

 

 

 

 

日 

村 上 久 美 議 員（ 公 明 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 帯状疱疹ワクチン  

（1） 以前の答弁で国の動向を見守っていきたいとの事でしたが、見

守った結果をお知らせ下さい  

（2） 90％を超える効果があり、助成実施自治体も増えてきています。

50 歳以上の方を対象に半額負担すると、尾道市の財政負担はど

れくらいになりますか  

（3） 財政的にも負担が多いと思いますが、市民の健康を守るため、

是非とも助成が必要だと考えます。見解をお聞かせください  

 

２ みつぎ乗合タクシー  

（1） 利用状況、課題、改善策について教えてください  

（2） MaaS を導入することで何が変わるのでしょうか  

（3） 御調以外の原田・木ノ庄、岩子島などでもバスの便が１便しか

なく困っているとの声を多くお聞きします。御調の乗合タクシ

ーが軌道に乗りましたら、その他の地域へも乗合タクシー導入

をするべきだと思います。前向きに検討してはいかがですか  

 


